

## Construcción de veredas nuevas sobre el acceso Arturo Illia

Escrito por Administrador

Jueves, 26 de Enero de 2017 00:00

---

{besps}planeamientoobrasyserviciospublicos26012017|width=215|height=204{/besps}

Días pasados se comenzó a trabajar en la realización de nuevas veredas sobre al acceso Arturo Illia y Elordi, hasta su intersección con Teresa Laporte de Tello. Gran parte de ese sector del barrio ya fue terminado.

Las veredas fueron construidas en base de fierro con hormigón, así de esta manera se garantiza la larga duración de las mismas. Cabe destacar que en poco tiempo se continuará con más trabajos en ese barrio, con el fin de mejorar la calidad de vida de los vecinos.